

EL AYUNTAMIENTO, GALARDONADO CON EL PREMIO A LAS BUENAS PRÁCTICAS MUNICIPALES DEL PP

Vva. de la Cañada, 24 de enero.- El alcalde, Luis Partida, recogió este sábado el Premio a las Buenas Prácticas Municipales concedido por el PP al Ayuntamiento por el proyecto "Guía para la Evaluación Integral del Gobierno Municipal", basada en la Norma UNE 66182. Villanueva de la Cañada ha sido el primer municipio en validar esta herramienta de autoevaluación específicamente diseñada para los Gobierno Municipales. A través de ella, se puede medir de modo eficaz y sencillo los requisitos mínimos que debería cumplir cualquier gobierno local desde una perspectiva de servicio al ciudadano.

"Este es un galardón del que me siento enormemente orgulloso porque supone un reconocimiento al trabajo que desde el Ayuntamiento realizamos día a día por mejorar la calidad de los servicios que prestamos a nuestros ciudadanos optimizando los recursos que tenemos", señaló el primer edil, quien recibió el premio de manos del presidente del PP, Mariano Rajoy.

Seleccionado de entre 150 candidaturas

El proyecto villanovense fue seleccionado de entre 150 candidaturas. Junto con él, en esta primera edición de los Premios, fueron galardonados otros 19 proyectos entre los que se encontraban: "Madrid Río" del Ayuntamiento de Madrid, "Comedores Sociales en el medio rural" de la Diputación de Zamora o el "Plan General de Integración de la Discapacidad" del Ayuntamiento de Santander. El acto de entrega de premios tuvo lugar en Sevilla.